

Les RENCONTRES DE COCREER

DES THÉMATIQUES EXISTENTIELLES
UNE DIVERSITÉ D'APPROCHES

Découvrez,
approfondissez,
partagez!

Titre du projet :

Les rencontres de CoCréer

Vision :

Les êtres humains sont construits pour la solidarité et l'entraide. Certaines circonstances rendent la coopération et la relation difficile, mais elles sont conjoncturelles et nous pouvons y remédier. En nous rencontrant, en partageant des moments de quiétude et en échangeant sur les défis de nos vies, nous pouvons cultiver l'harmonie dont nous avons besoin, dont le monde a besoin. C'est en travaillant dans la joie et le respect à des événements qui portent la joie et le respect que nous contribuerons à une vie plus belle pour chacun et chacune. Ce message, loin d'être un message naïf, est une déclaration forte portée par une longue expérience et une profonde détermination.

Mission :

Nous souhaitons créer de la rencontre humaine profonde, autour de thématiques de la vie humaine, de chant et de repas. La partie « rencontre-réflexion » sera nourrie par une diversité d'éclairages venant de personnalités diverses. Différentes approches apporteront leur pierre à l'édifice, et en particulier le catholicisme, l'islam, le judaïsme, le protestantisme, mais aussi les sciences sociales et les approches artistiques. La partie « rencontre-repas » sera mise en place collectivement, permettant la rencontre informelle et l'action concrète ensemble.

Objectif :

Nous souhaitons :

- Proposer une rencontre par mois sur les thématiques existentielles fondamentales
- Réunir des intervenant.es qui portent des sagesses variées (philosophie, thérapie, CNV, yoga, catholicisme, protestantisme, islam, judaïsme)
- Permettre à un public varié de vivre la rencontre et d'approfondir leur vision du monde

Pour cela, nous proposons d'alterner 4 temps :

1. un temps intersagesses avec un panorama de courtes interventions,
2. un temps approfondissement en groupes selon les différentes sagesses,
3. un temps partage mélangé (selon la méthode 1-2-4-toustes) et, finalement,
4. un temps de cuisine et de dîner, un vendredi soir par mois.

Les intervenant.es :

Compte tenu des objectifs et de l'esprit du projet, les personnes qui interviennent possèdent une connaissance reconnue dans leur domaine spécifique, adhèrent à une approche égalitaire, horizontale et humaniste, reconnaissent la légitimité des approches autres que la leur, abordent positivement l'approche historique de leurs propres sources, abordent les tensions et les conflits dans une approche de recherche de solution et d'apprentissage mutuel pour avancer.

Actuellement, les intervenant.es sont au nombre de 5 : Antoine Guggenheim, Esther Boulineau, Floriane Chinsky, Magan Bensaïd, Omero Marongiu-Perria

Les thématiques seraient :

Tourner la page	17 octobre
Chercher la sagesse	14 novembre
Accompagner la renaissance	12 décembre
Rêver le meilleur	16 janvier
Intégrer le réel	13 février
Cultiver la fantaisie	13 mars
Oser la liberté	10 avril
Se renforcer dans l'engagement	15 mai
Célébrer les acquis	12 juin

Les associations partenaires sont actuellement :

Cocréer, la synagogue Yétsira, l'Eglise Notre-dame-d'Espérance, le Temple Béthanie... Nous attendons d'autres réponses.

Inscriptions : <https://cocreer.net/rencontres-cocreer/> ou <https://www.helloasso.com/associations/cem-cocreer-en-ecoute-mutuelle/evenements/les-rendez-vous-de-cocreer>